DEPORTES

eldiarioalerta.com



Ganadores de la marcha. / A.T

6 nuevos campeones y 2 récords cántabros en Santander

La pista de Santander vivió la coronación de Martín Rodríguez y Ruth Rueda en 5.000 metros marcha, El Atletismo Torrelavega dominó los relevos 4x100 y 4x400M, Además, Lyra Arozamena (38.20m) y Marcos Bola-do (11:22.16) batieron récords cántabros en martillo sub 14 y 2.000m marcha sub 12.

Rubén Haya da el triunfo a Camargo y lo coloca segundo

En un duelo entre Camargo y Peñacastillo, Rubén Haya se convirtió en el héroe del partido al derribar tres palos con su último birle, asegurando la victoria para su equipo y colocándolos en el segundo puesto de la tabla. A pesar de que Peñacastillo comenzó con ventaja, con un gran trabajo de Carlos García v una respuesta acertada de los camargueses, el partido llegó a su punto culminante con Hava, quien en el último momento no falló y definió el marcador. Mientras tanto, Andros se mantiene líder.



Ganadores del campeonato. / A.E.

Dolores Marco, campeona cántabra en Málaga de 50 km

La cántabra Dolores Marco se coronó Campeona de España de 50 kilómetros en Málaga con un tiempo de 3:22:21, batiendo el récord nacional. Además, ganó en la categoría FV45, estableciendo un nuevo récord de España con 3:35:27. Por su parte, Ramón Álvarez se hizo con el oro en MV65 de 100 kilómetros, estableciendo un nuevo récord del Campeonato con 9:59:59. El cántabro Antonio Pérez quedó entre los diez mejores.



La alcaldesa de Santander, Gema Igual con los ganadores en las distintas categorías en la carrera de ayer en la capital Cantabra. /x

La Media Maratón de Santander cierra con 355 atletas en meta

MARCO GÓMEZ GUTIÉRREZ FUE EL CAMPEÓN CON UN IMPRESIONANTE TIEMPO DE 1.10.16 DE LA MARATÓN MASCULINA Y EN LA FEMENINA IRENE PELAYO GONZÁLEZ (PIÉLAGOS) CON UN TIEMPO DE 1.15.56.

AER / SANTANDER

Ayer, la Media Maratón de Santander celebró una exitosa jornada de carreras con la participación de 355 atletas en la prueba principal y 308 en la carrera de los 6 kilómetros. El evento, que se de-sarrolló en el emblemático Paseo Pereda de Santander, contó con un circuito no homologado, pero que ofreció a los corredores una prueba desafiante y emocionante. En la categoría masculina de la media

maratón, el ganador fue Marco Gómez Gutiérrez, quien cruzó la meta con un impresionante tiempo de 1.10.16, seguido de Diego Bringas Varona, también independiente, con un tiempo de 1.11.25. El tercer puesto fue para Raúl Gándara Ruiz (Independiente), quien completó la prueba con un tiempo de 1.11.37. Por su parte, en la categoría femenina, Irene Pelavo González (Piélagos) se coronó campeona con un tiempo de 1.15.56, superando a Noemí Peña Lantaron (Independiente),

que acabó en 1.23.30. El tercer puesto fue para María Reyes Laso Abascal (Piélagos), con un tiempo de 1.25.51. En la prueba de 6 kilómetros, el primer atleta en llegar a meta fue Marcos Fernández Saiz (CAPOL), quien logró un tiempo de 18.38. El segundo puesto fue para Víctor Carriles Matanza (Construcciones Cárcoba), con un tiempo de 18.46, y el tercer lugar lo ocupó Óscar Becerril Román (Puentecillas Palencia), con un tiempo de 18.48. En la categoría femenina de los 6

kilómetros, Carolina Sáinz Bautista (Independiente) fue la primera en cruzar la meta con un tiempo de 22.05, seguida por Vanesa del Río Martín (Independiente), con 22.32, y en tercer lugar, Julia Canal Gondoliza (InfiCant - Villa de Noja), quien terminó con un tiempo de 23.34. Este evento deportivo no solo sirvió como una oportunidad para los corredores de poner a prueba sus límites, sino también como una celebración de la comunidad atlética local.

Dani Sordo, segundo en el Rally Terras d'Aboboreira

AER / LISBOA

El piloto cántabro Dani Sordo logró la segunda posición en el Rally Terras d'Aboboreira, sumando su tercer podio consecutivo en el Campeonato de Portugal de Rallyes (CPR). En esta edición, Sordo estuvo muy cerca de la victoria, pero un pinchazo en el último tramo le impidió luchar hasta el final. Sordo, que sigue aclimatándose al Hyundai i20N Rally2 'Step2' del Team Hyundai Portugal, tuvo una destacada actuación en los exigentes tramos de Amarante. Comenzó el rally con fuerza, liderando la prueba tras ganar la primera especial y manteniéndose siempre en

la lucha por la victoria, logrando tres scratch a lo largo del fin de semana. Sin embargo, a falta de la última especial, se encontraba a solo 9.2 segundos del líder, pero el pinchazo le impidió seguir luchando por el primer puesto y sumando los puntos de la Power Stage. Este rally también marcó el debut como copiloto de Patricia Sáiz, quien sustituyó a Cándido Carrera en esta cita. Sáiz, la primera mujer en copilotar a Sordo, realizó una actuación positiva, completando el rally con buen desempeño junto a su paisano. Gracias a este resultado, Dani Sordo sigue en la segunda posición de la clasificación general del CPR, con 66 puntos, a solo 15 del líder



El piloto cántabro, Dani Sordo, /x

Kris Meeke. La próxima cita para el piloto de Puente San Miguel será el Rally de Portugal (15-18 de mayo), to nacional portugués.

que también será puntuable para el Mundial (WRC) y para el campeona-